



Virtueller bayersicher Verfassungstag

Beitrag

Virtueller Gruß zum Bayerischen Verfassungstag – Bayerische Einigung/Bayerische Volksstiftung – ab Freitag, 26. November abends

Liebe Freunde der Bayerischen Verfassung, liebe Unterstützer der Bayerischen Einigung/Bayerischen Volksstiftung heute sollte die Verfassungsfeier im Gemeindezentrum der IKg stattfinden.

Aus den bekannten Gründen ist das nicht möglich. Als "kleinen Ersatz" für den großen Festakt wird die Bayerische Einigung/Bayerische Volksstiftung heute Abend einen Video-Gruß (M mit Grußworten des US-Generalkonsuls Timothy E. Liston, mit Landtagspräsidentin Aigner, Staatsministerin Huml und Florian Besold) zum Bayerischen Verfassungstag veröffentlichen unter

www.bayerische-einigung.de

Bericht: Bayerische Einigung/Bayerische Volksstiftung

Archiv-Foto: Georg Huber – Blick auf den Münchner Marienplatz



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayerische Einigung
2. Bayerische Volksstiftung
3. Bayern
4. München-Oberbayern
5. Verfassungstag